

COMMUNIQUÉ DE MADAME LE MAIRE

30 août 2021

Solidarité avec le peuple afghan

Depuis maintenant plusieurs jours, les talibans ont pris le pouvoir à Kaboul et en Afghanistan.

Après 20 ans d'interventions militaires, américaines et occidentales, l'obscurantisme conquiert de nouveau le pays.

S'il en était encore nécessaire, c'est une nouvelle démonstration que la logique guerrière n'a d'autre finalité que le chaos.

Depuis plusieurs jours, des milliers de femmes, d'hommes et d'enfants cherchent à fuir leur pays pour sauver leur existence.

Ce drame humanitaire nous saisit et nous oblige.

Nous ne pouvons rester indifférents et spectateurs face à ce drame.

La ville de Mitry-Mory, fidèle à ses valeurs de solidarité, héritière d'une longue tradition de solidarité internationale, se tient disponible pour participer à l'effort d'accueil de celles et ceux qui fuient les horreurs de la guerre.

Nous serons au rendez-vous, parce que nous pensons que la France est grande dès lors qu'elle est fidèle à sa promesse universelle, à son histoire de liberté, d'égalité et de fraternité.

Charlotte Blandiot-Faride
Maire de Mitry-Mory



Bien à vous,